
周迅、余文樂、謝婷婷、徐濠縈，以及荷里活影星 Stephen
Dorff等前晚一同出席活動，周迅參演的荷里活電影《Cloud Atlas》
，雖然她的戲份不多，但其演技獲奧斯卡影帝湯漢斯（Tom Hanks）
讚賞，被看好能入圍提名奧斯卡最佳女配角，周迅聞言難掩興奮地
以廣東話說： 「梗係開心！」

剛從美國出席完首映禮的周迅，對於湯漢斯讚賞其演技，更有
望入圍角逐奧斯卡最佳女配角，她笑說： 「咁勁，不知呀！未想到
那麼具體。」她坦言很喜歡這部電影的故事，特別之處是所有
演員男會演女、女的演男，西方演員會演東方人，東方演員會
演西方人，而戲中她一人分飾三角，分別演西方人、男人和女
人角色，不過扮男人的鏡頭很快便過，大家要特別留意。雖然
演出獲得各方讚賞，但拍攝時她其實感覺很累，不過這是一個
又新又好的經驗，尤其能跟三位喜歡的導演及喜歡的演員湯漢
斯合作，她經常看他的電影來學習演戲。提到她大有機會獲提
名奧斯卡最佳女配角，周迅開心地道： 「梗係開心，但真的不
知道，有肯定會開心！」至於會否想再跟湯漢斯、荷爾芭莉
（Halle Berry）等合作？她表示一切順其自然，也不會去
想打開荷里活市場，一切看緣分。未來兩個月周迅將繼續
休息，由於北京天氣開始轉冷，她打算到較和暖的地方去
旅行。

婷婷稱霆鋒患病好輕鬆
謝霆鋒驚爆患上皮膚癌，身為妹妹的婷婷卻是家中

最後一個知道的人，而且是在哥哥完成手術後才得知，
當時哥哥跟她的男友安志杰在閒聊，她在旁聽到，由於
哥哥講述時表現輕鬆，所以她也沒擔心，後來才想到可
能會變成好大件事。問她可擔心家族會有這隱患？她謂
家族成員向來好健康，祖母也剛度過一百歲，不過她身
上的確有很多墨和痣，而她有定期作婦科檢查，現在也
會多留意身上的墨有否變大。至於媽咪拉姑當然緊張，
還特別買了一些生髮的東西給哥哥塗在光禿的頭皮上。
對於栢芝戲言霆鋒這個衰人不會這麼快死之說，婷婷認
為大家不要想太多，因父親謝賢也經常講反話。

樂仔回港拍片當避難
余文樂即將全力宣傳新片《血滴子》，由於阮經

天現正入伍的關係，所以宣傳重責就落在他和黃曉明身
上。而下月樂仔將在港開拍一部新戲，他苦笑近年都在
內地拍戲，離鄉別井好辛苦，笑問是否記掛香港的女友

？他道： 「我在港沒女友，（那是否要避開內地的
女友？）哈，避難呀，幾好喎！」前日是郭富城
生日，樂仔日前已跟他慶祝了，問
到是否將正日留給城城與熊黛林共
度二人世界？他即封口笑說： 「不
知道呀！誰人來的？」
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韓國人氣組合 SHINee 昨晚在亞洲博覽館舉行 「SHINee
Would 2 Live in Hong Kong」巡唱，前晚四子率先抵港，另一成
員泰民則於昨日才來港。而前晚大批粉絲舉着有 SHINee 名字的
紙牌一早到機場等候，雖然四子經秘密通道離開，但難逃粉絲
「法眼」，當見到他們一出現，整個機場尖叫聲不斷，瞬間陷入

癱瘓狀態，雖然工作人員將他們與粉絲分開一段距離，但成員
Key及溫流表現親民，以揮手和開心笑容答謝粉絲。

昨晚演唱會舉行前，SHINee先舉行記者招待會，五子先行上
台與傳媒打招呼繼而與司儀對話；他們表示這次世界巡迴演唱去
了很多地方，看到各地粉絲們都非常熱情，亦感受到 SHINee 的
受歡迎程度可不是蓋的，他們又希望今次能夠帶給入場的各位一
個難忘的演出。到記者會尾聲時，大會送上地球形狀的蛋糕，預
祝世界巡迴演唱會香港站成功。

SHINee來港巡唱
粉絲瘋狂

阿姐不覺
無線不尊重演員

汪明荃（阿姐）與老公羅家英、梅雪詩、白韻琹及趙世曾前晚於文化中
心欣賞中國越劇《蝶海情僧》，阿姐表示一向喜歡看越劇，今次劇中男主角
趙志剛是其偶像，稱越劇是用浙江話唱，上海是她的家鄉，所以很有興趣，
阿姐表示本身都認識趙志剛，但相信很難合作，因她本身不懂演越劇。阿姐
將於北角新光戲院舉行演唱會及相展，她稱影迷及自己都儲了很多相，日內
會聯同設計師選擇相片。與她傳過不和的黃淑儀近日接受訪問時，指原本城
市電訊都有找她，但因接了與阿姐主演的《巴不得媽媽》而推卻，阿姐即謂
不懂回應其他人的事，並謂沒有聽到該節目，提到黃淑儀指覺得無線不太尊
重有經驗的演員，阿姐表示每個人感覺不同，她感受不到。至於謝霆鋒近日
認患皮膚癌，阿姐表示不知道，他沒事就好了。

趙世曾選婿由女兒決定
梅雪詩表示早前剛為八和籌款演出兩場，問她希望與龍劍笙（阿刨）合

作嗎？她表示隨緣，但暫時未有計劃，
問她知道戲迷想二人演出嗎？她稱相信
每個都希望。此外，趙世曾前晚與長髮
女士一起欣賞越劇，但指對方只是友人
，被問五億招女婿的進度？他稱這些由
女兒拿主意，問他有適合的女婿人選嗎
？他表示資料有人替女兒看，至於有否
因此事影響父女情？他表示沒影響，但
女大女世界，管不到。另外，問他知否
鄭裕彤身體狀況如何？他稱聽聞他在醫
院，但暫時未有聯絡他。至於會否探望
對方？趙世曾表示如果對方家人方便都
希望探他。

黎耀祥前晚為鄭子誠主持的港台
節目《音樂情人》做嘉賓，祥仔主演
的無線台慶劇《大太監》將於十一月
五日出街，而十月三十一日會在圓方
舉行首播，如此盛大宣傳可見無線對
此劇的重視，祥仔本人亦對此劇充滿
信心。

至於另一套由劉松仁主演的台慶
劇《名媛望族》，祥仔表示自己亦有
收看，還笑言《名》劇很重口味。對
於他跟松哥二人被指是影帝大熱？他
道： 「重口味跳艷舞幾勁呀，對手越
強，加上經觀眾一人一票選出來更開
心。我都希望他那套劇好，等觀眾也
追看我那套。」祥仔覺得李蓮英晚年
更有故事味，所以最希望《大》劇收
視理想可以開拍續集，那麼他明年又
可再爭視帝？他笑道： 「夠喇！拿太
多好難在 TVB 立足，被人踢出門口
啦！」

三哥澄清
沒炮轟無線只幽一默

苗僑偉（三哥）昨日出席其代言的保健產品推介會，已踏入
第四年擔任代言人的他，表示自己除了服食保健產品，也會做運
動強身；不過因子女都喜歡打籃球及游泳，他又跟不上，所以只
得去打高爾夫球。談及早前他炮轟無線 「大細超」，將他主演的
《雷霆掃毒》兩度停播，播放其他劇集，昨日他澄清自己沒有講
無線 「大細超」，他只是講笑幽無線一默，亦沒有嬲怒，只作一
個話題來幫劇集宣傳。至於以後會否要求公司不要調動他參演的
劇集？他表示這是公司的戰略部署，做演員是沒法控制的，他只
能發表意見而已。

子珊被姦戲哭得好慘
談及徐子珊在劇中的輪姦戲只得一秒，因而被網民狂插，三

哥笑言明白觀眾想看，但電視尺度有限，如果太激烈可能會惹來
更多投訴，只能在意識上表達，但子珊事前說拍得好辛苦？三哥
道： 「她在劇中有很多慘情遭
遇，可能是哭得太厲害，所以
辛苦，有時拍哭戲比拍打戲更
辛苦。」他相信子珊該場戲可
能拍了很長時間，但到出街時
又擔心觀眾投訴而作出刪剪，
他笑道： 「我明白觀眾可能很
期待看，但電視尺度怎可能播
出整個過程呢？始終不是電影
或四仔。」
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▲祥仔（左）擔任鄭子誠主
持節目的嘉賓

▲韓國組合SHINee五子來港演出，望令觀眾難忘

▲周迅（左）與荷里活男星Stephen Dorff在活動上閒談

▲周迅有望獲奧斯卡最佳女配角提名，直言「梗係開心」

▲周迅參演荷里活電影，▲周迅參演荷里活電影，
獲男主角湯漢斯（圖）讚獲男主角湯漢斯（圖）讚
賞其演技賞其演技

▲周迅（右）出席活動跟
老拍檔導演陳果喜相逢

◀樂仔笑指回港拍片
可避開內地的女生

▶婷婷表示自己是家中最後一個得知霆
鋒患病

▶三哥澄清沒有炮轟無線
，只是幽默一下 ▶阿姐（左）和家英哥齊觀看越

劇
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